

Keberhasilan Kombes Pol Dr. Jean Calvijn Simanjuntak dan tim jajaran Polrestabes Medan dalam program 100 Hari Kerja

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTAWAN.ORG

Mar 4, 2026 - 16:59



Kombes Pol Dr. Jean Calvijn Simanjuntak

OPINI - Luar biasa, ini merupakan capaian yang sangat signifikan dari jajaran Polrestabes Medan dalam program 100 hari kerja, pemberantasan narkoba Modus operandi yang digunakan para tersangka mulai dari penggunaan kurir lintas provinsi hingga manipulasi jerigen solar menunjukkan betapa licinnya

jaringan ini.

Dari keberhasilan pengungkapan tersebut untuk memudahkan pemetaan kasus maka Kombes Pol Dr. Jean Calvijn Simanjuntak memaparkan Resume pengungkapan kasus narkoba Polrestabes Medan dalam Program 100 Hari Pemberantasan Narkoba.

Kasus pertama terkait Jaringan Lintas Provinsi (Jambi - Pekanbaru) dengan Barang Bukti 80 Kg Sabu & 50.000 Butir Ekstasi , Tersangka ber inisial YNP (30) dan SB (59) , dengan Modus Menjemput barang di Tanjung Balai untuk dibawa ke Pekanbaru adapun nilai Ekonomis Janji upah fantastis sebesar Rp280 juta dan Rp100 juta.

Kasus ke dua yaitu Jalur Laut & PMI Ilegal (Malaysia - Indonesia) dengan Barang Bukti 5.000 Butir Ekstasi & 250 Botol Liquid Vape mengandung narkoba , inisial Tersangka RF (19) dan AP (21) dengan Modus Memanfaatkan kepulangan Pekerja Migran Indonesia (PMI) ilegal menggunakan kapal untuk menyelundupkan barang titipan DPO berinisial R.

Kasus ke tiga Modus Jerigen Solar (Ship-to-Ship) dengan Barang Bukti 15 Kg Sabu, diketahui inisial Tersangka , MR, ZS, MF, MH, dan HP (5 orang). Modus yang di lakukan yaitu Penyelundupan antarkapal dengan menyembunyikan narkoba di dalam 17 jerigen yang dimodifikasi seolah-olah berisi bahan bakar solar.

Keberhasilan Kombes Pol Dr. Jean Calvijn Simanjuntak dan tim tidak hanya terletak pada jumlah barang bukti yang disita, tetapi juga pada pengungkapan metode infiltrasi yang beragam (darat dan laut). Dukungan dari Wali Kota dan MUI Medan mempertegas bahwa pemberantasan ini menjadi aspek krusial dalam menjaga stabilitas sosial di Kota Medan. (Spyn).